

# 13 startups catalanas participan en la NOAH Conference, uno de los principales congresos tecnológicos de Europa

- » En el marco del evento, ACCIÓ y el Ayuntamiento de Barcelona organizan un encuentro entre empresas emergentes e inversores para impulsar proyectos de colaboración y situar Barcelona y Catalunya como un territorio atractivo para la inversión
- » La participación catalana en la NOAH Conference es la segunda actuación internacional conjunta entre el Ayuntamiento de Barcelona y ACCIÓ que bajo el emblema 'Barcelona-Catalonia Startup Ecosystem' promociona el ecosistema local de empresas emergentes

Trece startups catalanas participan este martes y miércoles en la NOAH Conference, uno de los principales congresos tecnológicos de Europa, que se celebra en Zúrich (Suiza). Las empresas emergentes forman parte de una delegación organizada por el Ayuntamiento de Barcelona, ACCIÓ -la agencia para la competitividad de la empresa del Departamento de Empresa y Trabajo- y Barcelona Activa.

La delegación catalana está formada por las empresas emergentes Amelia Virtual Care, Bettair Cities, Buid28, Cleverea, Fregata Space, Honext, Kamleon, Koa Health, Niche Mobility, Simplr, Submer, TrackCo<sup>2</sup> Satellites y Union Avatares. Estas startups del sector tecnológico se dedican a ámbitos como la aplicación de algoritmos inteligentes para el análisis y mejora de la calidad del aire y la reducción de la contaminación; la introducción de la realidad virtual en la salud; el desarrollo de materiales de construcción sostenibles, o la movilidad smart, entre otros.

En el marco de la NOAH Conference, ACCIÓ y el Ayuntamiento de Barcelona organizan un acontecimiento este martes para dar a conocer el ecosistema de startups catalán y situar nuestro territorio como un destino atractivo para la inversión extranjera. Bajo el título "Barcelona-Catalonia: Where Start-ups and Investors Thrive", la jornada consistirá en una mesa redonda con inversores catalanes, y también en un conjunto de presentaciones por parte de las 13 startups catalanas que explicarán sus proyectos en un minuto con el objetivo de conectar con inversores.

Como parte del programa del acontecimiento, las empresas emergentes que participen también tendrán la oportunidad de pedir reuniones con inversores, otras startups y también con grandes compañías tecnológicas internacionales. El acto también fomentará el networking y el intercambio de experiencias entre los participantes para impulsar proyectos de colaboración conjuntos.

Por otro lado, cuatro startups catalanas (Amelia Virtual Care, Fregata Space, Kamleon y Submer) han sido escogidas por la organización del acontecimiento, que ha reconocido especialmente el potencial de sus proyectos, para que puedan presentarse con otra ponencia ante todo el público participando en el congreso, más de un millar de inversores, altos ejecutivos y otros agentes del ecosistema de todo Europa.

Desde hace más de una década, la NOAH Conference se ha posicionado como el punto de encuentro entre inversores y emprendedores de la industria digital de referencia en Europa. Han participado más de 800 startups, con especial énfasis en los proyectos con impacto positivo para la sostenibilidad, y se han recaudado hasta 3.200 millones de euros hasta la actualidad.

### **Impulso al ecosistema startup de Barcelona y Cataluña**

La participación catalana a la NOAH Conference es la segunda actuación internacional conjunta entre ACCIÓ y el Ayuntamiento de Barcelona para promocionar el ecosistema local de empresas emergentes; una iniciativa que impulsan bajo el emblema ‘Barcelona-Catalonia Startup Ecosystem’. El objetivo de la colaboración e impulsar el posicionamiento de Barcelona y Cataluña como uno de los principales hubs de startups europeos, incrementar sus conexiones internacionales y atraer startups, scaleups y unicornis internacionales para que se instalen y generen ocupación. En este sentido, este año ambas entidades ya impulsaron conjuntamente la participación de 24 startups catalanas en el Web Summit de Lisboa, celebrado a principios de noviembre.

Según datos de ACCIÓ, actualmente Cataluña cuenta con más de 1.900 startups que generan más de 19.000 puestos de trabajo y que captaron 1.479 millones de euros de inversión en 2021, la cifra más alta de la serie histórica. Así mismo, según Startup Heatmap Europe, Barcelona es la tercera ciudad preferida por los fundadores europeos para poner en marcha un nuevo proyecto. De hecho, el ecosistema catalán cuenta con una amplia presencia de talento internacional. Concretamente, según los datos de ACCIÓ, uno de cada cuatro trabajadores y el 17% de los fundadores de startups en Cataluña son extranjeros.